

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Brandenburg: Birthler will im Streit über die Gentechnik schlichten

Veröffentlicht am: 21.08.2004

Brandenburgs Agrar- und Umweltminister Wolfgang Birthler (SPD) hat Vorwürfe gegen den Anbau von genmanipulierten Pflanzen zurückgewiesen. Es müsse eine enge Koexistenz zwischen dem traditionellen Landbau und den inzwischen praktizierten neuen Formen geben, sagte er auf eine parlamentarische Anfrage. Der gesamten Landesregierung liege eine vernünftige Lösung des Problems "am Herzen."

[Märkische Oderzeitung: Beauftragter für Koexistenz soll schlichten](#)

Links zu diesem Artikel